
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale ANFI 

Martedì 1 febbraio 2022 

 

Il giorno 1 febbraio 2022, si riunisce alle ore 21:00 in videoconferenza, debitamente convocato, il Consiglio 

Direttivo Nazionale ANFI con il seguente ordine del giorno: 

1. Posta in entrata ed in uscita 

2. Segreteria 

3. Tesoreria 

4. Ufficio Centrale  

5. Calendario Esposizioni e Campionato Nazionale 

6. Ratifica CDN telematici 

Alle ore 21:00 sono presenti i consiglieri: Francesco Cinque, Dario Domancich, Diana Di Natale, Rossella 

Mercadante, Hana Klein, Carlo Luzi, Laura Marchese e Francesca Serena. Il Presidente informa che il 

consigliere Bocchi si collegherà appena possibile. 

Alle ore 21:08 il Presidente dichiara aperto il CDN.  

Il Presidente informa che è presente il Socio Ercolani, pertanto si presenta mozione all’OdG ed il punto 1 

verrà discusso in coda poiché ci sono argomenti coperti da privacy. 

2. Segreteria 

Gli argomenti saranno discussi in coda alla posta in entrata. 

       3.  Tesoreria 

a) Il Tesoriere comunica i saldi al 01.02.2022: 

c/c postale associativo euro Privacy  

c/c banca associativo euro Privacy  

c/c postale commerciale euro Privacy  

c/c banca commerciale euro Privacy  

 

b) Il Tesoriere propone l’acquisto di uno smartphone per il Segretario del LG Gianfranco Mantovani. 

Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 

 

c) Il Tesoriere informa che c’è la necessità di fare degli interventi sul centralino dell’ufficio al fine di modificare 

le postazioni telefoniche e diminuire la presenza del personale all’interno di una sola stanza. Il Tesoriere 

chiederà l’intervento di Fastweb che è l’attuale fornitore telefonico. 

 

4. Ufficio Centrale 

Il Presidente informa che la Signora Ferrini ha consegnato tutte le pratiche al 31.12, fatta eccezione di quelle 

ancora in sospeso (circa ottanta). La Signora Arrigo dovrà fornire al Presidente un elenco delle pratiche in 

sospeso e relativa problematica. Il Presidente ed il Consigliere Luzi si coordineranno per migliorare, ove 

possibile, il gestionale ed accelerare le procedure di inserimento ed emissione pedigree. 

A seguito di un confronto tra le dipendenti avvenuto in ufficio, il Presidente ha richiesto una relazione scritta 

di quanto accaduto. Due dipendenti hanno risposto autonomamente, la terza ha richiesto un’udizione. Il 

Presidente propone che all’udizione, oltre a lui, siano presenti Laura Marchese e Rossella Mercadante. Tutti 

e tre relazioneranno poi il CDN.  



Il CDN approva all’unanimità. 

Il Presidente informa che il lavoro sta andando avanti, che l’episodio non sembra aver lasciato strascichi e 

che si è trattato di una prevedibile scossa di assestamento. 

Il Presidente conferma in collaborazione con le dipendenti si stanno analizzando le procedure dell’ufficio per 

avere finalmente processi scritti utili anche per i prossimi consigli.  

Ore 21:18 si collega il Consigliere Bocchi 

        5. Calendario Esposizioni e Campionato Nazionale 

In riferimento al Campionato Nazionale, il Presidente informa che ha avuto una call con Luzi ed il Segretario 

perché il programma non è in grado di fare autonomamente il calcolo del punteggio variabile, pertanto 

dovranno essere calcolati e poi inseriti a mano. Il Segretario al fine di provvedere al calcolo ha bisogno di 

un’estrazione e si coordinerà con Luzi per avere quanto necessario. 

In merito al calendario expo, il referente è ancora in fase di elaborazione, perché a seguito del COVID diversi 

comitati hanno palesato varie problematiche nell’organizzazione. Al fine di elaborare un calendario il più 

definitivo possibile il referente è in attesa di risposte dagli enti organizzatori. 

Si passa ad analizzare il preventivo dei trasporti per l’anno 2022. Nonostante i rincari il CDN propone di 

mantenere la tariffa già in vigore per il 2021, in modo da agevolare i Comitati che stanno vivendo un momento 

di grande disagio, e per invogliare la ripartenza delle attività. L’importo per l’anno 2022 è di euro 1300 + iva. 

La differenza di euro 500 a trasporto sarà a carico ANFI. C’è da sottolineare che la quota di cui si fa carico 

ANFI è di circa dieci volte quella degli anni precedenti. 

Si propone la tariffa di euro 1300 + iva per tutte le esposizioni fatte a porte aperte. 

Il CDN approva all’unanimità. 

 

Si propone il trasporto gratuito delle gabbie per tutte le expo a porte chiuse (senza pubblico). Il Comitato non 

dovrà richiedere costi extra agli espositori per: pagamenti delle gabbie doppie o in caso di expo cageless il 

pagamento della gabbia ANFI. 

Il CDN approva all’unanimità. 

 

In caso di expo a porte chiuse, si propone di concedere a titolo gratuito la quota gatti, a patto che venga 

presentato un bilancino che giustifichi la perdita. 

Il CDN approva all’unanimità. 

 

1. Posta in entrata ed uscita 

 

I. Richiesta autorizzazione cross breed 

Le Socie Zaino e Cubi hanno fatto richiesta di autorizzazione per un progetto di cross breed Sacro di Birmania 

(target breed) con British Long Hair. Sono stati allegati i pedigree dei quattro gatti coinvolti, una serie di test 

genetici, ed una lettera di presentazione nella quale vengono elencate le motivazioni di questa richiesta: 

31/12/2021  

   al Presidente e Segretario Nazionale ANFI  

   al segretario del LG ANFI  

   al presidente della Commissione Tecnica Centrale dottor. Stefano Bo  



 

OGGETTO: richiesta permesso ibridazione  

Le sottoscritte ZAINO Claudia, [omissis] e CUBI Chiara, [omissis] chiedono il permesso di ibridazione dei 

seguenti soggetti:  

[omissis]  

 SCOPO: La razza del Sacro di Birmania presenta un pool genetico troppo povero. Questo significa lavorare in 

consanguineità stretta anche cercando soggetti da altri paesi al di fuori dal confine italiano. Il Sacro di 

Birmania, da razza a rischio di estinzione (fine anni ’90), oggi è una delle più diffuse: tanti soggetti nati da 

pochi soggetti. Nei diversi anni, alcuni allevatori, con l’obiettivo di avere nuovi colori, hanno utilizzato 

ibridazioni col persiano, e per qualche anno il problema è stato rimandato ma si ripresenta ancora oggi e 

purtroppo con malattie genetiche prima esenti nella razza. L’inserimento del persiano, infatti, ha portato 

anche malattie tipiche della razza persiana di cui, negli anni sopraddetti, non esistevano ancora esami 

specifici genetici. Questo sta portando fatica ad allevare una razza sana, lo dimostra il gran numero di 

allevatori che decidono di smettere di allevare oppure che “ripiegano” su un’altra razza. Per chi alleva da 20 

anni è seriamente difficile proseguire la selezione perché è impossibile trovare soggetti con linee di sangue 

sane e differenti dai propri soggetti per allevare. Da un confronto con vari allevatori, rispetto a 20 anni fa, si 

evince che in generale i gatti Birmani sono sempre più deboli: difficoltà a rimanere incinta, difficoltà a 

partorire cuccioli sani, i cuccioli sono di dimensioni più piccole (fuori standard), spesso i cuccioli vanno allattati 

artificialmente, le cucciolate hanno un numero di cuccioli inferiore e poco omogenee. Scelta della razza: Da 

quanto scritto sopra, si evince che la scelta della razza (e della linea di sangue) per l’ibridazione deve essere 

sana e forte, esente da patologie genetiche. I soggetti scelti sono British Longhair con antenati russi, la 

selezione in un territorio vasto come la Russia ha permesso di avere un pool genetico più ricco. I soggetti 

portati in Europa sono poco diffusi e non sono stati utilizzati in un programma di arricchimento genetico della 

razza del gatto Birmano. Le linee di sangue dei British Longhair scelti hanno riprodotto in modo autonomo 

cucciolate vitali (e senza perdite), numerose ed omogenee. Piano di ibridazione: Si intende iniziare 

l’ibridazione con due accoppiamenti: un maschio British Longhair con una femmina Sacro di Birmania; e un 

maschio Sacro di Birmania con una femmina British Longhair. Per ciascun accoppiamento si terranno due 

soggetti (F1) e reimpiegati nella successiva F2. I quattro soggetti F1 dovranno presentare caratteristiche 

fenotipiche il più vicino possibile allo standard di razza del Sacro di Birmania approvato da ANFI/FIFè. I restanti 

soggetti verranno ceduti da compagnia e sterilizzati/castrati. I quattro soggetti F1 verranno accoppiati 

ciascuno con un Sacro di Birmania per ottenere la F2. I soggetti F1 e discendenti saranno iscritti al libro 

genealogico RIEX come XSH (soggetti risultanti da accoppiamenti di razza diverse come da “regole di 

allevamento e Registrazione”) e saranno sottoposti a classe di controllo da Giudice abilitato FIFè. Allegati: Si 

allegano eventuali esami dei riproduttori anche se non richiesti dalle attuali norme. Zaino Claudia Cubi Chiara 

Il Vicepresidente Domancich fa presente che in passato era stato proposto un progetto tra Sphinx e gatto di 

casa, e che la CTC si era espressa in modo negativo, dando indicazioni che le proposte di cross breed devono 

essere accompagnate da documentazione scientifica a supporto delle motivazioni addotte. Esaminati i 

presupposti posti a base della richiesta, il CDN li ha ritenuti insufficienti e comunque poco documentati da 

un punto di vista scientifico.  

Il CDN respinge la richiesta all’unanimità dei presenti. 

2. Segreteria 

 

I. Candidatura Privacy  



Il Segretario informa il CDN che ha accesso esclusivo alla Casella Pec, alla quale sono giunte le candidature, 

per le quali sta dando conferma di ricezione.  Sta anche predisponendo un file nel quali inserire i vari 

nominativi per tipologia di candidatura, la data e l’ora di ricezione della pec e la data di spedizione 

dell’eventuale raccomandata.  

Non essendoci in questo momento la figura del Direttore Generale, il segretario provvederà a verificare 

l’anzianità necessaria e che nelle candidature vi siano presenti tutti gli elementi come da Regolamento 

Generale. 

Il Segretario informa il CDN che la Socia Privacy ha inviato candidatura sia come Consigliere Regionale sia 

come Consigliere Nazionale, pertanto, dopo aver approfondito l’argomento, ha comunicato alla Socia ed al 

Presidente Regionale Privacy che le candidature sono irricevibili poiché la Signora risulta sospesa da 

qualunque attività, al momento della presentazione delle candidature, fatta eccezione delle pratiche al Libro. 

Il Presidente propone di pubblicare le candidature sul sito ANFI. 

Il CDN approva all’unanimità dei presenti.  

 

Si da mandato a Luzi di studiare una configurazione semplice da consultare, che comprenda eventualmente 

anche le candidature. 

Il Presidente propone di suggerire alle Sezioni di pubblicare le liste dei candidati. 

Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 

 

II. Sentenza Probiviri Nazionali Cinque VS Cristina e cooptazione Presidente AdD 

Si è provveduto a trasmettere la sentenza al Socio Cristina sia via raccomandata sia via pec. 

Il Segretario informa che dovrà cooptare il primo dei non eletti a Presidente ADD, cioè il Socio Camuffo 

Riccardo secondo l’art. 7 del Regolamento. Dovrà inoltre informare la Sezione della decadenza dalle cariche 

del Socio Cristina. 

Il CDN prende atto. 

Il Presidente Cinque dichiara: “Dopo 6 mesi si conclude un capitolo imbarazzante”. 

A seguito di un’obiezione fatta al Presidente, dopo approfondimento, il Presidente rassicura il CDN che la pec 

è equiparata legalmente alla raccomandata. 

Si dà mandato al Presidente di inviare una mail ai Presidenti di Sezione per segnale eventuali difficoltà per le 

candidature. 

Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 

 

I Consiglieri Klein e Luzi fanno presenti che dei Soci li hanno contattati per avere delucidazioni sul fatto che il 

Giudice Gianfranco Mantovani sia segretario di LG nonostante non sia Socio ANFI.  

Il Presidente dichiara che sia lui sia altri Consiglieri hanno ricevuto segnalazioni di segno opposto. Premesso 

che nessun Consigliere Nazionale è trasversale, allo stesso modo alcun Segretario del Libro potrà far contenti 

tutti. Il Presidente ricorda che Gianfranco Mantovani è un Giudice FIFE all breed, uno dei Giudici Italiani più 

amati e rispettati all’estero, uno dei massimi esperti di genetica del colore, non è un caso che tenga seminari 

anche per  la FIFE, e ritiene pertanto che la competenza di Mantovani non possa essere messa in discussione; 

aggiunge che, se si vuole cavalcare l’onda del “non essere Socio ANFI”,  non è previsto né nel Disciplinare del 

Gatto di Razza né nei regolamenti che il Segretario LG debba essere un Socio, e ricorda che Mantovani ha 

lasciato l’Associazione non per problemi con ANFI, bensì con il direttivo allora in carica, problematiche che 



non ha con l’attuale dirigenza. Il Presidente ricorda anche che sei membri del Consiglio attuale hanno votato 

per il cambio e lo hanno indicato come nuovo Segretario LG. 

6. Ratifica CDN telematici 

I. CDN telematico del 16.01.2022 - Riconoscimento quote soci per macrosezioni 

Relativamente al CDN telematico del 29/11/2021 rarificato con CDN del 10/01/2022 ove richiesta 

l’applicazione dell’Art 9 punto 2 del nuovo Regolamento Generale, “macrosezionI”, si indice CDN telematico 

per il riconoscimento delle quote soci dell’anno 2021 alla Sezione Piemonte per i soci della Val d’Aosta, alla 

Sezione Toscana per i soci dell’Umbria ed alla Sezione Puglia per i soci della Basilicata e del Molise. 

Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Marchese e Serena 

Luzi non pervenuto 

 

II. CDN telematico del 20.01.2022 – Approvazione Webinar A.I.Bir. 

Il Presidente del club dei birmani AIBIR fa richiesta di patrocinio per due webinar aventi come oggetto la 

riproduzione felina tenuti dal Dott. Lluis Dolcet Ferret, la commissione salute dà il suo pieno consenso e 

supporto. 

Il club A.I.Bir. avrebbe il piacere di organizzare i 2 webinar avvalendosi della professionalità del dott. Lluis 

Dolcet Ferret esperto nella riproduzione nei piccoli animali. 

“Conosco personalmente il Dott Ferret da moltissimi anni, persona preparata e per quanto sia giovane con 

moltissima esperienza avendo lui collaborato per molti anni con il professor Romagnoli dell’Università di 

Padova, sono certa che potrebbe trasmetterci tante informazioni utili per la gestione dell’allevamento e della 

salvaguardia e benessere dei nostri riproduttori. 

Con la presente sono quindi a richiedere il patrocinio di ANFI ed il tuo supporto come referente della 

Commissione Salute e Benessere 

In qualità di Presidente del Club A.I.Bir. sono a richiedere supporto economico con il pagamento delle parcelle 

del dott. Ferret. 

Ovviamente qualora ANFI ci concedesse il patrocinio, i webinars, sarebbero aperti anche ai soci ANFI. 

Le date individuate sarebbero il 7 ed il 21 febbraio p.v. dalle 20.30 alle 22.30, compatibilmente al calendario 

gestito dalla Commissione” 

 

Il CDN approva all’unanimità. 

Non essendoci altro da deliberare, il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 22:23. 

 

Il Presidente Nazionale 

    Francesco Cinque 

Milano 07/03/2022 

 

Il Segretario Nazionale 

      Diana Di Natale 

Farra d’Isonzo 07/03/2022 



 

 

Consigliere Approvato/Non Approvato via e-mail 

Francesco Cinque Approvato telematicamente il 03.03 alle ore 00:15 

Dario Domancich Approvato telematicamente il 07.03 alle ore 07:53 

Diana Di Natale Approvato telematicamente il 05.03 alle ore 22:08 

Rossella Mercadante Approvato telematicamente il 03.03 alle ore 10:57 

Laura Bocchi Approvato telematicamente il 05.03 alle ore 20:42 

Hana Klein NON PERVENUTO 

Carlo Luzi Approvato telematicamente il 06.03 alle ore 16:03 

Laura Marchese NON PERVENUTO 

Francesca Serena Approvato telematicamente il 02.03 alle ore 00:18 

 


